
5 Pièces

130 m²

Réf. V0105PAG

3 900 000 €

Paris 4Eme
Appartement à vendre (75004)
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Au  sein  d'un  édifice  remarquable  de  la  place  des  Vosges  datant  du

16ème  siècle,  se  dévoile  un  joyau  rare  et  singulier  avec  une  vue

exceptionnelle.Niché au troisième étage par escalier,  ce bien offre des

volumes  généreux  et  une  remarquable  hauteur  sous  plafond  de  3

mètres,  conférant  ainsi  une  sensation  d'espace  à  ses  130  mètres

carrés  au  sol  (125,52  mètres  carrés  en  Loi  Carrez).  Sa  position

privilégiée lui offre une vue panoramique imprenable sur le Square Louis

XIII.Baigné de lumière naturelle, cet espace d'exception bénéficie d'une

exposition traversante, captant les rayons du soleil tant à ...

In the heart of a remarkable 16th-century building on the Place des Vosges in the

4th arrondissement,  a rare and singular  jewel  with an exceptional  view.Nestled on

the third floor by staircase, this property offers generous volumes and a remarkable

3-meter high ceiling, giving a feeling of spaciousness to its 130 square meters of

floor space (125.52 square meters in Carrez Law). Its privileged position offers an

unobstructed  panoramic  view  of  Square  Louis  XIII.Bathed  in  natural  light,  this

exceptional  space  captures  the  sun's  rays  from  both  west  and  east,  creating  a

serene, luminous ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME
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